

6 avril 2022 , après les marées de vives eaux de ces derniers jours (Coefficient maximum de 98)

Voici un bref aperçu de la situation constatée mercredi dernier

On peut voir que l'Authie maintient toujours son éloignement, avec une situation voisine de celle de la précédente publication. Comme il restait de la marée à descendre il faudra vérifier si la boucle située à l'endroit où elle repart vers le poulier, a évolué.

Côté dune, la situation n'a pas changé. On peut d'ailleurs constater également que, malgré les forts coefficients, la mer n'a pas touché le rechargement.

En dernière photo on peut voir les troncs desséchés des arbres émergeant de la grande dune, un foi que celle-ci les ait dépassés dans sa progression.



Déflecteur sud

Authie

Authie

Déflecteur nord

6 avril 2022



Défecteur sud

Barrois

gué

Barrois

Authie

Authie

Authie

Défecteur nord

6 avril 2022



Authie

Authie

Déflecteur nord

Authie

Digue submersible

6 avril 2022



Authie

Digue submersible

Authie

6 avril 2022



Défecteur sud

Authie
Défecteur nord

6 avril 2022



Phoques sur reposoir

Défecteur nord

6 avril 2022

La dune devant le bois de sapins, en allant →



6 avril 2022

La dune devant le bois de sapins, en allant →



6 avril 2022

La dune devant le bois de sapins



6 avril 2022

La dune devant le bois de sapins, en allant →



6 avril 2022

La dune devant le bois de sapins, en allant , fin

6 avril 2022



La grande dune, réapparition des arbres engloutis



6 avril 2022